

RILIS NASIONAL

Sudirman: Halal Bihalal Momentum Saling Memaafkan

Soni Yoner - KERINCI.RILISNASIONAL.COM

May 19, 2022 - 18:34



JAMBI – Sekretaris Daerah (Sekda) Provinsi Jambi, H.Sudirman,S.H.,M.H, mengemukakan, pertemuan ini merupakan ajang untuk mempererat tali silaturahmi antar sesama keluarga besar RSUD Raden Mattaher Provinsi Jambi dan menjaga kekompakan serta kebersamaan.

Hal tersebut disampaikan Sudirman pada saat Acara Halal Bihalal RSUD Raden Mattaher Provinsi Jambi, bertempat di Aula Diklat RSUD Raden Mattaher

Provinsi Jambi, Rabu (18/05/2022).

Sudirman mengatakan, dalam memaknai silaturahmi di bulan Syawal ini merupakan kesempatan yang terjadi setiap tahunnya untuk saling maaf memaafkan, dimana dengan silaturahmi dapat menyelesaikan urusan manusia di dunia dan mempersiapkan untuk urusan akhirat nantinya.

“Menjaga tali silaturahmi bukan hanya merupakan tugas kita menghadapi kehidupan di dunia saja tapi juga merupakan tugas kita dalam menghadapi kehidupan di akhirat. Mudah-mudahan kita semua bisa memanfaatkan kesempatan ini untuk menyempurnakan kehidupan kita di dunia dan menyempurnakan kehidupan kita di akhirat,” kata Sudirman.

“Pertemuan ini merupakan ajang silaturahmi untuk mempererat tali silaturahmi sesama keluarga besar RSUD Raden Mattaher Provinsi Jambi. Semoga kedepan kita bisa melanjutkan kegiatan yang sama, supaya lebih kompak dan meningkatkan kebersamaan agar sesulit apapun tantangan kedepan kita bisa melewatinya, serta terus berupaya memberikan pelayanan terbaik untuk masyarakat,” sambung Sudirman.

Lebih lanjut, Sudirman juga mengatakan, Halal Bihalal merupakan budaya dan tradisi bangsa Indonesia yang bernilai positif, dimana memiliki kaitan erat dan identik dengan perayaan Hari Raya Idul Fitri. Idul Fitri bermakna kembali suci, melalui Idul Fitri setiap manusia kembali ke fitrah yang terlahir suci dan bersih, serta Halal Bihalal menjadi pelengkap untuk membersihkan diri dari dosa-dosa, terutama salah dan khilaf kepada sesama manusia. (Sony)